

Protokolleintrag vom 29.01.2003

2001/424

**Dringliches Postulat von Mauro Tuena (SVP) und Markus Schwyn (SVP) vom 22.8.2001:
Zeughausareal, Verhinderung einer offenen Drogenszene**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 4158/2001).

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.